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  日時：2021 年 11 月 1 日 17:30~20;30 

会場：シーアイハイツ町田 集会棟    

 

１１月度定例理事会議事録 

 

出席者 

飯塚京子、大澤和子、上石民雄、小巻幸雄、佐々木盛男、島野美代子、志茂好通、鈴木信子、 
高島千恵子、高島春吉、田中剛、田中和子、田中等、田中米司、則内由美子、則内慶彦  
長井浩、藤田昇、松岡多喜子、松下正敏、三留正、山口修、横田松郎、若松弓美    

以上 24 名（五十順、敬称略） 

 

議長 上石民雄 

会議前に登録管理部による会員登録受付作業が行われた。 

議題 1. 創立 40 周年記念誌の発行について（田中米司） 

 ・40 周年記念誌編集委員会から作業実施状況報告と確認が行われた。（配布資料②③参照） 

議題 2. 医療法人社団「秦大会」からのダンススポーツ取材依頼について（則内） 

・10 月 23 日に依頼のあった「社交ダンス体験会」が行われた。 

・泰大会の広報誌「おさじ」フレイル予防の運動と社会参加に社交ダンスが取り上げられて 

「社交ダンス体験会」が記事になった。（配布資料④⑤参照） 

議題３． 総合体育館で開講される教室（来年度）企画への参加について （則内理事長） 

 ・来年度の公開指導及び教室について管理団体のコナミスポーツ担当者と面談した。 

   連盟がすることは講師の派遣と備品（音楽 CD など）用意、あとはコナミスポーツで 

やってくれる。 

・コナミスポーツは公開講座で簡単なリズム体操を指導して、教室への誘導を図る。 

 教室は、ヒップホップ系など子供が楽しめる種目が良いと考えている。（配布資料⑥参照） 

・広報まちだに載ってダンススポーツのことを若い世代に知ってもらうきっかけになれば 

いいなと思います。（田中米司） 

 

<議長発言> 

  前回定例理事会の時は内容がはっきりと分かる前でしたが、今回はコナミスポーツの意向も

分かりジュニアの育成も課題として合っていると思います。 

  常務会と理事会の繋がりを模索中です。 

議題４. 専門部報告 

≪事業部≫（則内事業部長） 

〇チャリティーダンスパーティーの実施内容について（配布資料⑦⑧⑨⑩⑪参照） 

・実行委員会は事業部全員です 実行委員長は則内部長 当日役員は置かない。 
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・参加者は連盟会員に限定し申し込みはサークルでまとめて申込む 

参加費 一人 1,000円 （当日払い） 

  ・トライアル申込書もサークルでまとめて申込む 

≪普及部≫（田中普及部長） 

○10 月度普及部会議報告が行われた （配布資料⑫⑬⑭参照） 

・入門コースが 10 月 2 日に終了しました。 

・初級コースが始まりました。コースが終わった後のことをどうしましょうか？  

・無料体験講習会を 2 月 27 日に開催予定  

 

＜議長発言＞ 

  初心者講習会の生徒さんがサークルに誘導出来ないがどうしたら良いでしょうか。 

  新しいサークルを立ち上げるという案もありました。 

＜意見＞ 

・今の初心者講習参加者は夜のサークルへ行きたがらない、連盟サークルは夜が多い。 

（松下）  

・初心者講習会が終わった後サークルに入っても続かず辞めてしまっては連盟として 

会員拡大にならないから新しいサークルを作るのも一つあるかと思いますが。（小巻） 

提案（則内理事長）  

・来年度の計画をする時期でもあるので、このことだけを話し合う会を開きたい。    

常務理事と普及部とで初心者講習会についての会議を持つことが了解された。 

・入門コースの会計報告（松岡）・普及部中間報告（田中米司）（配布資料⑬⑭参照） 

≪競技部≫（小巻競技部長） 

○総合体育館開放利用について 

・11 月以降社交ダンス開放の人数制限が解除された。 

・12 月の当番サークルの方はよろしくお願いします。旭体育館の開放は 22 年 3 月まで 

ありません。（配布資料⑮参照） 

〇 来年 1 月 23 日の競技会のシラバスがインターネットに載りました。（佐々木） 

≪登録管理部≫ 

  〇 本日集まった資料は 11 月下旬頃都連に申請します。 

≪採点管理部≫ 

 〇町田の試合に向けて スマートフォンで結果が見られるように準備中です。 

≪ホームページ運用部≫（松下副部長） 

  〇 10 月度ホームページ運用部会の報告が行われた。（配布資料⑯参照） 

  ・会員に向けての連絡事項、サークル情報、必要書類など載せています。 

  ・広報の目的でも記事を載せている。 
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  ・ホームページを見て初心者講習会等に来た方がいます。若い人が見てくれている。 

                             （田中米司） 

議題６．JDSF、都連盟関係報告（小巻競技部長） 

  〇10 月度都連派遣理事会（10/16）の報告が行なわれた。（配布資料⑰⑱参照） 

   ・JDSF 公認指導員研修会 11 月 21 日 町田で開催です。非会員も 2,000 円で参加 

可能です。 

議題７．事務局報告 連絡事項（則内理事長） 

・常務理事会と定例理事会への案件と報告・連絡事項を分けて提出すること。（上石） 

  ・基本的対策徹底期間における対応に伴う施設運営等について（体育協会通知） 

                          （配布資料⑲⑳㉑㉒参照） 

以上 

 

【配布資料一覧】 

1.  11 月度定例理事会議題 

2.  2021.11.1 Step 記念誌編集委員会報告 

3. ４０周年記念誌 スポンサー広告募集状況 2021.10.30 現在 

4. 医療法人社団「泰大会」からのダンススポーツ紹介依頼の報告 

5. 泰大会広報誌「おさじ」 

6.  2022 年度 総合体育館公開指導・教室の企画について 

7.  11 月度定例理事会案件 事業部会 

8.  2021 年度チャリティーダンスパーティー 申込書 

9. トライアル申込書 

10. 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策チェックシート 

11. 注意事項 

12. 令和３年１０月 普及部関係・報告事項 

13. 2021 年度 初心者講習会・入門コース会計報告 

14. 養成教室・普及部中間決算報告 

15. 12 月総合体育館の開放利用について 

16. 11 月度 定例理事会案件 （ホームページ運用部会） 

17. 都連派遣理事会（10 月 16 日開催）報告 

18. 都連予定表 

19. 基本的対策徹底期間における対応に伴う施設運営等について（体育協会通知） 

20. 基本的対策徹底期間における対応に伴う施設運営について（町田市依頼） 

21. 新型コロナウイルス感染再拡大防止に伴う各種事業の取扱について（東京都通知） 

22. 基本的対策徹底期間における対応（東京都） 

 

                                                           書記  島野美代子             


